

EXERCICE DE GRANDE ENVERGURE DES POMPIERS DU SIS MORGET

Les Charpentiers à Morges évacués



MORGES Afin d'être prêts à réagir face à toute situation, les sapeurs-pompiers volontaires du SIS Morget s'entraînent régulièrement. L'exercice intitulé «Handover» de jeudi 30 juin au soir était particulier de par son ampleur.

Un feu, fictif, de voiture dans le 5e sous-sol du centre des Charpentiers à Morges a nécessité l'évacuation réelle des derniers clients de la Coop. Afin d'être au plus proche de la réalité d'un appel au 118, seules trois personnes étaient au courant du déroulé complet de l'exercice et plusieurs autres (gérant de la Coop, responsable de l'EMS, chef de la Police Région Morges, le syndic de Morges...) étaient informés qu'un exercice aurait lieu. Les sa-

peurs-pompiers volontaires savaient qu'ils risquaient d'être appelés pour un exercice de grande envergure, rien d'autre. Le secret a été tenu, c'était l'un des objectifs. L'alarme a été donnée à 18h38 (déclenchée par de la vraie fumée, non-nocive, soufflée dans l'étage concerné du parking). Face à l'ampleur de l'intervention, d'autres corps de sapeurs-pompiers ont été appelés en renfort. Sur ordre du chef d'intervention, le personnel de la Coop a fait évacuer les derniers clients et la police a interdit l'accès au parking. Les sapeurs-pompiers tiennent à remercier les habitants et le public pour leur compréhension face à cette situation exceptionnelle que personne ne souhaite un jour être réelle. ■

COMMUNIQUÉ